

Mejoran 2 alcaldías perspectiva financiera

Miguel Trancozo

Aunque se mantienen con bajas calificaciones financieras, el primer trimestre de las administraciones municipales en Huixquilucan y Atizapán han dado una percepción de estabilidad a las casas calificadoras y analistas sobre las finanzas locales.

Ambas alcaldías iniciaron su periodo de gobierno en enero de este año.

Para HR Ratings, la Alcaldía de Huixquilucan mantuvo una calificación de BBB- con una percepción estable por cuarto año consecutivo, debido a una disminución en el déficit financiero, que pasó del 6.4 por ciento al 0.2 por ciento entre 2011 y 2012.

Además, la calificadora le reconoció un crecimiento en la recaudación al cierre del año pasado y un aumento del 14 por ciento en las participaciones del Gobierno federal proyectadas para este año, por lo que mejoró su pronóstico sobre el crecimiento financiero de esa municipalidad.

En tanto, Fitch Ratings calificó —igual que en 2012— con BBB- la calidad crediticia del Municipio de Atizapán, aunque a diferencia del año pasado, cuando le otorgó una perspectiva negativa, la actual administración mereció una perspectiva de estabilidad financiera.

“Recientemente, la perspectiva crediticia de Atizapán de Zaragoza se modificó a ‘Estable’ desde ‘Negativa’, debido a la disminución sustancial del financiamiento con créditos de corto plazo”, detalla el reporte, dado a conocer esta semana.